

In Neustadt an der Donau, stand dieses Jahr, das Semi für die U21 Team-WM, am 28.04.13, auf dem Rennplan. Michell und seine Teamkameraden hatten beim Training am 27.04.13, Gelegenheit sich auf die Bahn einzuschließen und das richtige Setup vorzubereiten. Nach der großen Fahrerpräsentation vor ca. 3.000 Zuschauer, ging es das erste mal ans Band. Michell machte den Anfang. Alle vier deutschen Fahrer waren auf einem Niveau unterwegs und sehr motiviert, doch muss man zugeben das die meisten Fahrer des australischen Teams und alle Fahrer des dänischen Teams überlegen waren (Profifahrer).



Unsere Jungs zeigten tollen Sport und wussten auch zu begeistern!
z.B. : Michell konnte in Heat 2, nach einem sehr guten Start, auf P2 vorfahren und der Australier machte Druck und versuchte einen Weg vorbei zu finden, in der dritten Runde versuchte er es mit der Brechstange und schob Michell in der Startkurve ins Nirwana...

Alles lesen im Newsletter als pdf



Auf diesem Wege wünschen wir Sönke Petersen weiterhin alles erdenklich Gute.

[Infos zu Sönke Petersen](#) <-- **klick!**